
PV Comité | 20.11.2024, 12h15 | Géopolis 2114 

1 

Présences 

Bureau 
Philippe Traglià, Ania Lüchinger, Yanick Schönenberger, Thomas Jordan, Alice Kübler, Jad Yehya 

Participant·exs 
Léonard Baumgartner, Kara Yenny, Maxime Habersaat, Kaelan Teriaca, Sayri Cossios-Veillon, 
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Tonossi 
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1. Adoption de l’ordre du jour et PV 30.10 

➔ Accepté sans oppositions 

2. Tour de table si nouveau·elle·x·s et Météo 

Nous nous sommes présentés pour Noam Storrer qui venait voir comment se passent les 
comités. Il est en première de Bachelor 

3. Retour Apéro FAQ 

L’organisation a bien fonctionné et touxtes ont aidé au bon déroulement de l’événement. Le 
budget a été respecté. Malheureusement, l’apéro FAQ n’a pas eu le succès escompté et très peu 
de premières années sont venus. Quelques avis ont malgré pu être collectés au sujet des cours, 
utiles pour la séance consultative de demain (jeudi 21 novembre, voir point suivant). 

Le concept de l’événement doit être revu pour les années suivantes. Il serait intéressant de 
regarder avec le décanat s’il est possible de participer à leur séance d’information qui a lieu bien 
plus tôt à la rentrée. Dans tous les cas et quelque soit la forme que prenne l’événement, celui-ci 
doit avoir lieu plus tôt dans l’année, car en novembre l’orientation est déjà choisie. 
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4. Séance consultative pour les étudiants 

Jeudi 21 novembre a lieu la séance consultative pour les étudiants. L’objectif est de faire 
remonter les avis au sujet des cours, particulièrement pour ceux qui ne fonctionnent pas et qui 
mériteraient à être revus. 

6 étudiants seront présents, 4 de l’AEGE (Ania, Jad, Adèle, Anaëlle), plus Alexandre pour 
représenter les étudiants environnements. Une story Instagram a été postée sur le compte de 
l’AEGE, ce qui a généré beaucoup de retours, principalement de la part des premières années. 
D’ici demain, des commentaires peuvent encore être partagés. 

Le même jour à 12h30 a également lieu la présentation pour les nouveaux masters en géographie. 
Kaelan et Maxime iront représenter l’AEGE. 

5. Info pour les journées découvertes 

Les 4 et 5 décembre à lieu la journée découverte, où les gymnasiens – et leurs parents – viennent 
poser des questions concernant le Bachelor et les plans d’études. L’AEGE tiendra un stand de 
10h à 13h. Il faut commencer maintenant à faire un programme, organiser les tournus, apporter 
les informations nécessaires et faire les démarches complémentaires. 

6. KANSKI (affiche) 

Trois bus ont été loués. Des conducteurs se sont portés volontaires (Louis, Thomas, Philippe, 
Livio). La vente a lieu mardi 26 novembre au bureau. Il y aura probablement une file a l’extérieur 
qu’il faudra gérer. L’organisation doit être prête à 12h15. 

7. Souper de Noël prélocs + préparation 

Définir les horaires et les tournus sur la soirée : 

- Demi-meule 19-20h :  Kaelan, Kilian, Sayri, Alexandre 
- Demi-Meule 20-21 :  Kaelan, Philippe, Yanis, Alexandre 
- Raclette vegan 19-20 :  Lisa-Flore 
- Raclette vegan 20-21 :  Ania 
- Jolly (soutient) :  Yaelle 
- Entrée 18-20h :   Assya, Camille 
- Entrée 20-21h :   Kara, Émilie 
- Vin chaud :   Alessio 

Tous ceux qui peuvent, merci de rester pour aider aux nettoyages. Le début des installations a 
lieu à 17h sur place. De la publicité va encore être faite sur les différents groupes WhatsApp et 
Instagram, avec la nouvelle affiche. 

Il faut encore regarder la disponibilité des enceintes. Également combien de bouteille de vin 
prendre ou acheter pour le vin chaud. 
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8. Divers 

Soirée Raclette 28.11 : c’est le repas du comité. Avec la raclette et les boissons, il faut compter 
environ 20.- par personne. La trésorerie pourrait potentiellement accepter de financer une partie, 
à hauteur de 5.- par personne (ce qui fait revenir le prix à 15.-/personne). 
➔ Votation : AEGE alloue environ 150CHF pour le repas du comité : que l’aege alloue 

environ 150.- (+boisson) pour le souper de l’AEGE : 20 oui, 2 abstentions. → Accepté 

FAE : un mail a été reçu, demandant à des membres de l’AEGE de tester la nouvelle plateforme 
en ligne d’inscription aux évaluations. Louis et Maxime se portent volontaire. Il faut répondre 
rapidement. 

Caisse : lors de la mise-à-jour des comptes de la semaine dernière, il a été remarqué que la 
caisse était ouverte avec la clé dans la serrure. Les montants sont mélangés et ne correspondent 
plus à ce qui était noté sur les enveloppes. La trésorerie n’a pas encore fini de résoudre le 
problème. Il avait été convenu lors de l’AG au début de l’année que seul le bureau avait le droit 
d’ouvrir la caisse, même lors d’organisation d’événements. Si quelqu’un un besoin d’un accès à 
la caisse, il faut communiquer avec les trésoriers pour qu’il soit possible de garder un réel suivi. 
Les personnes ayant fait une erreur potentielle lors de l’organisation des événements récents 
peuvent aller voir Thomas et Yanick afin de permettre de tracer correctement l’argent. À l’avenir, 
la clé va changer de place, qui ne sera connue que par le Bureau. Le système de remboursement 
via un google form fonctionne super bien, à continuer comme ça. 

Ne pas oublier de payer les bières et cafés consommés au Bureau. 

Bal de Noël Prélocs : Comme il y aura minimum 4 personnes assises à la table pour prendre les 
prélocs, deux caisses seront nécessaires (les trésoriers feront le nécessaires). Il faudra faire de 
nouvelles story Instagram avec l’affiche. Rappeler qu’il faut privilégier le cash 

Récupol : un projet d’épicerie participative est lancé à Anthropôle, distribuant les invenus de la 
Migros. Est-ce que l’AEGE accepterait de relayer le projet via son compte Instagram afin de 
donner de la visibilité 
➔ Reposter en story : 20 oui, 2 abstentions → accepté 

Salle : la salle d’aujourd’hui est plus grande avec une meilleure capacité, mais est une réelle salle 
de classe ne permettant pas de se voir tous en rond afin de mieux communiquer. L’autre salle 
habituelle est plus petite mais permet de tous se voir. Dans le futur, nous alternerons 
probablement entre ses deux salles. 

Rappel de participation : l’AEGE a récemment accueilli beaucoup de nouveaux membres 
(merci :) ), ce qui est super au niveau de l’organisation. Cependant, afin de permettre une 
meilleure planification des événements, il faut mettre à profit ce grand nombre de membres du 
comité ! Répondre et confirmer sa présence pour les installations et les rangements facilite 
grandement la tâche (pas besoin d’organiser, mais n’oubliez pas de donner un coup de main). 
Chacunex à son propre rythme, mais ne pas hésiter à s’engager. 

Il faut également ne pas oublier de signaler son absence au comité en cas d’empêchement.  

Géosport : la communauté WhatsApp comporte 147 personnes dans 12 groupes. Certains 
groupes fonctionnent, mais ne pas hésiter à mettre le premier message pour lancer les 
discussions. 

Lausanne, le 20 Novembre 2024, Alice Kübler et Jad Yehya, Fin 12:55 


